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關注太平道長櫈衞生問題 

九龍城民政事務處回覆如下： 

為保持太平道長椅潔淨衞生，九龍城民政事務處（「本處」）一直安排清潔服

務承辦商定期清潔長椅。在接獲議員的文件後，本處已指示承辦商為有關長椅進

行徹底清潔，並要求承辦商加強日後的清潔工作。 

就更換長椅的建議，由於距離上次更換有關長椅僅一年多，而現時長椅的狀

況大致良好，在妥善運用公帑的原則下，本處認為未必適宜在短時間內再次進行

更換。本處備悉議員在長椅設計上的意見，並會在日後維修、更換或增設區內長

椅時加以考慮。 
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